

## Kapolres Jembrana Terima Audiensi dari Senkom Mitra Polri, Ini yang Dibahas

Sudarma - [JEMBRANA.JOURNALIST.ID](https://www.jembrana.journalist.id)

Mar 28, 2023 - 17:45



JEMBRANA - Bertempat di Loby Polres [Jembrana](https://www.jembrana.journalist.id), Selasa (28/3/2023) pukul 09.45 Wita, Kapolres [Jembrana](https://www.jembrana.journalist.id) AKBP I Dewa Gde Juliana, S.H., S.I.K., M.I.K. menerima audiensi dari Senkom Mitra Polri.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri pula oleh Kabag Ops Polres [Jembrana](https://www.jembrana.journalist.id) Kompol I Putu Ngurah Riasa, S.I.P., Kasi TIK Polres [Jembrana](https://www.jembrana.journalist.id) Aiptu I Ketut Bagus Sartika, S.H., Ketua Senkom Mitra Polri H.M. Bagus Wiyono, S.H., M.H., CIL., dan

Sekretaris Senkom Mitra Polri M. Areif Soleh beserta Anggota Staf.

Dalam penyampaiannya, Ketua Senkom Mitra Polri mengatakan bahwa kami akan memonitor kegiatan pada Bulan Ramadhan ini dan mempersiapkan kegiatan lebaran. Kami mohon arahan Bapak Kapolres terkait amanah yang akan diberikan.

“Untuk di [Jembrana](#) Anggota kami sekitar 200 orang. Koordinasi awal kami agar kami bisa menyampaikan ke pimpinan untuk nanti menyampaikan Program-Program Pemerintah,” ucap Ketua Senkom Mitra Polri H.M. Bagus Wiyono, S.H., M.H., CIL.

Kapolres [Jembrana](#) menyampaikan terkait dengan lebaran kami akan persiapan jika nanti membutuhkan data-data.

“Terkait pengalihan arus kami akan koordinasi dengan Senkom dan di Pelabuhan juga pengaturan arus lalu lintas agar berjalan lancar,” kata Kapolres.

“Terkait pengamanan kami akan libatkan anggota Polri untuk kelancaran mudik pada saat Lebaran,” jelasnya.

Kapolres Dewa Juliana juga mengatakan, kegiatan-kegiatan lain mungkin nanti kita akan siapkan Pos Pam di setiap titik, jika ada Senkom terlibat disana kita akan koordinasikan.

“Nanti juga akan melibatkan TNI Angkatan Laut dalam kesiapsiagaan bencana,” tambahnya.

Lebih lanjut disampaikan oleh Kapolres, terkait dengan pemberitaan sosial media kemarin akan menjadi antensi kita bersama.

“Terima kasih jika nanti ada kunjungan Senkom di Pelabuhan Gilimanuk dan silahkan disiapkan anggotanya,” ucap perwira melati dua di pundak ini.

(Hms Jbr)